

## Patroli Malam Polsek Jatiluhur Bubarkan Anak Remaja Yang Sedang Nongkrong

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM](http://PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 19, 2023 - 01:15



Purwakarta – Dalam rangka untuk memelihara kamtibmas agar tetap kondusif yang berada di wilayah hukum Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta dengan melakukan patroli. Kegiatan ini dilakukan oleh Anggota Polsek Jatiluhur Unit Sabhara melaksanakan patroli guna antisipasi pelaku tindak pidana seperti Curat, Curas ataupun Curanmor.

Untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas dan gangguan kamtibmas dimalam hari serta memberikan himbauan kepada para pemuda yang masih nongkrong malam, agar mereka tidak melanggar hukum, tidak mengkonsumsi miras maupun narkoba dan tidak mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur Kompol R. Dandan Nugraha Gaos mengatakan, kegiatan tersebut merupakan perwujudan Quick Wins Kapolri Presisi dan memberikan rasa aman nyaman

kepada masyarakat Purwakarta khususnya masyarakat Jatiluhur yang terus di ganggunkan Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain.

“kegiatan patroli merupakan tugas pokok anggota Polri termasuk patroli guna mencegah gangguan kamtibmas dan meminimalisir terjadinya tindak kejahatan khususnya mencegah tindak pidana pencurian curat, curas dan curanmor yang saat ini sedang marak. Kegiatan patroli ini juga bertujuan menciptakan rasa aman dan nyaman kepada warga masyarakat untuk melaksanakan aktifitasnya.” Ucap Kapolsek KOMPOL R. Dandan Nugraha, S.H., M.H

Dalam kegiatan patroli kali ini Anggota Polsek Jatiluhur menyampaikan himbauan agar berhati-hati dan waspada situasi sekitar dan jika ada yang mencurigakan agar segera menghubungi polsek Jatiluhur supaya anggota polsek yang menindak lanjuti. Patroli adalah salah satu tugas yang rutin dilaksanakan oleh anggota Polsek Jatiluhur di tempat-tempat yang dianggap rawan terjadinya tindak kejahatan yang berada di wilayah hukum Polsek Jatiluhur.